

1093
Santiago, 8 de junio de 1948.

Señor don
Pedro Muga.
Iquique.-

Estimado Pedro,

contesto tus últimas cartas y te doy un breve primer informe sobre el Congreso. Supongo que ya recibirías el informe que le envié a Miguel Gomez por tu intermedio, del cual te incluí una copia para tí. Aún no se recopilan todos los acuerdos en forma ordenada y con copias suficientes, En cuanto estén, te los enviaré. Por ahora, te remito los acuerdos relativos a la declaración de principios.

Creo que ésta podría imprimirse en esa sin gran costo y repartirse. Con esta misma fecha escribo en ese sentido a Pedro Santa María. El importe me lo cargas a mí, avisándome.-

La delegación de Tarapacá estuvo muy bien. Sobretudo dejó excelente impresión Cofré, que pronunció en un pleno un discurso magnífico que hizo llorar a muchos.

El Congreso nos deja optimistas. Miramos con confianza hacia el futuro, pues no solo tenemos una mística, sino también una doctrina clara y maciza y algunas normas prácticas de realización/ concreta e inmediata ante los problemas nacionales. W nuestra gente ha probado una vez más su pasta. Y, finalmente, por primera vez vemos claro que estamos interpretando el sentir nacional, que nos estamos identificando con mucha gente queas verdaderas aspiraciones interpretamos auténticamente.

Te ruego felicitar a la Junta por su delegación. Te ruego agradecerle, igualmente, las designaciones que me ha hecho.

En cuanto a candidaturas, todavía no se resuelve la cosa en definitiva. Espero poder escribirte a fines de semana con datos finales. Yo sigo pensando en que lo mejor sería Radomiro y en que para mí, la cosa se presenta muy difícil. Si tiene que ser, haremos lo posible, sin embargo, y trataremos de corresponder/ en la mejor forma a la Falange y a Tarapacá.-

Te saluda cordialmente tu afmo, amigo y camarada

J. A. L. J. J. J.